



## Delegada Provincial y Subsecretario de Telecomunicaciones abordan problemas de conectividad en sectores precordilleranos de Linares

La Delegada Presidencial Provincial de Linares, Aly Valderrama Villarroel, se reunió con el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya San Martín, para abordar las múltiples solicitudes recibidas desde comunidades, juntas de vecinos y organizaciones sociales de sectores precordilleranos de la provincia, quienes han manifestado su preocupación por los problemas de estabilidad en la señal de telefonía celular, así como por las deficiencias en el acceso a internet.

Durante el encuentro, la delegada expuso la realidad que viven

vecinas y vecinos de zonas precordilleranas como el cajón del Ancoa y Achibueno, donde la falta de conectividad impacta directamente las condiciones de la vida cotidiana, y el desarrollo productivo local.

Para la máxima autoridad provincial, el compromiso con la provincia siempre ha sido escuchar, gestionar y trabajar incansablemente para que las necesidades de los territorios sean visibilizadas y atendidas. “Ustedes saben que trabajamos mucho con las comunidades, y por eso es que tuvimos mucha sensibilización

también con lo ocurrido durante el invierno y particularmente en el verano, en donde requerimos contar con las comunicaciones activas en las redes arriba para poder entregar la información que ustedes tanto necesitan. Esta reunión ha sido muy fructífera. Hemos trazado una línea de tiempo de distintas acciones en donde vamos a ir dando cuenta del compromiso por una

parte del subsecretario, pero al mismo tiempo de la toma de razón en cuanto a lo que ustedes nos han demandado en las visitas que le hemos realizado”, señaló la delegada Valderrama.

El subsecretario Claudio Araya acogió con atención cada uno de los planteamientos expuestos por la autoridad provincial y reafirmó el compromiso del Gobierno con acortar las brechas digitales

y mejorar las condiciones de conectividad en zonas rezagadas.

“Hoy hemos tenido la ocasión de reunirnos con la Delegada Provincial de Linares para discutir acerca de los problemas de inestabilidad de la señal móvil y de las telecomunicaciones, tanto en el cajón del Achibueno como en el Ancoa. Y lo que hemos comprometido como subsecre-

taría es planificar una fiscalización que nos permite medir cuáles son las zonas de sombra y cuáles son las pos+etario Araya.

Esta reunión marca el inicio de un trabajo conjunto entre la Delegación Presidencial Provincial y la Subsecretaría de Telecomunicaciones, que buscará fortalecer la conectividad en Linares.

